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「剛･華」な体育祭に！
体育主任 松 本 真 平

夏休み前から実行委員会を立ち上げ準備を進めてきた

体育祭ですが、間もなく本番当日を迎えます。例年にも

増して残暑が続いていますが、最後の追い込みで練習に

も熱が入っています。

今年度の体育祭は、新型コロナウイルスの影響を大き

く受ける形となりました。密を避けるために間隔を開け

て整列し、できるだけ頻繁に、手洗いや手指の洗浄を行

うように心がけています。体育祭当日も、ＰＴＡ役員の

方１０名程に手指の消毒のお手伝いをしていただけるこ

とになりました。大声での声援ができないので、暑さ対

策にもなる色別の「うちわ」を活用した応援グッズの使

用も検討しています。

いろいろと制限を受ける中でではありますが、体育祭

を実施できることに感謝し、日ごろの授業の取り組み、

練習の成果を十分に発揮して欲しいと願っています。

このような状況の中でできる、最大限の「剛・華」な

体育祭を作り上げ、若松中の活気あふれるパワーを発信

していけたらと思います。個人種目、学級対抗全員リレ

ーで一人一人が全力を尽くしてクラスに貢献し、新たな

形の体育祭を成功させましょう。

修学旅行 その後…
校 長 古 市 直 彦

修学旅行が終わって１週間が経ちました。子どもたち

は見事にスイッチを切り替えて、体育祭に向けた準備や

練習に励んでいます。その中で、３学年の職員からは「３

年生の表情が良くなった。」「体育祭に向けた練習での

動きが今まで以上にキビキビしている。」「修学旅行実

行委員の活動ぶりに刺激を受けた体育祭実行委員の自覚

の高まりを感じる」等の声が聞こえてきています。たっ

た３日間の修学旅行でしたが、子どもたちは大きく成長

することができたようです。

また、前号で紹介させて戴いたものの他に、３年生の保護者の方から次のようなお声が届きました。

毎日、その日の活動や、子どもたちの安心を伝えるメールをいただけて、とても安心しました。

先生方の細やかなお心配りに本当に感謝です。

更に、ある２年生の保護者の方からは、次のようなお話を伺うことができました。



３年生の保護者の方が、修学旅行に行けたことを本当に喜んでいらっしゃいました。先生方の

サプライズはもちろんのこと、その場その場における３年生の先生方のご配慮に、子どもたちは

本当に感謝していたようです。若松中に通わせて、本当に良かったとおっしゃってましたよ。

どちらも、大変励みになるお言葉です。ありがとうございました。これからも、安心・安全を確保

しながら、子どもたちの成長を応援し続けたいと思っています。

駅伝大会に向けて
９月２４日（木）青葉の森公園にて千葉市総合体育大会・駅

伝の部が開催されます。出場校を午前と午後に分け、無観客で
＜駅伝大会登録メンバー＞

実施することにより密を避けて実施することとなりました。 吉 田 響 くん（３－２）

参加希望を全校に呼びかけましたところ、＜男子の部＞に右 吉 田 優 世 くん（３－３）

の７名が手を挙げてくれました。 石 川 快 くん（３－４）

本年度、＜女子の部＞への参加希望 根 本 源 命 くん（３－４）

者はいませんでした。 齋 藤 玲亜良 くん（３－５）

これからしばらく放課後の練習を重 内 藤 健 人 くん（２－２）

ね、この７名の中から当日走る５名の 髙 澤 颯 くん（１－４）

選手を決めていくことになります。

樹木伐採・トイレ工事開始
市教委に依頼していた、高所作業車による朽ちかけて

いた樹木・枝の伐採を行いました。トイレ工事も本格的

に始まりました。工事区画を仕切り、生徒の安全を確保

する形で進めています。今後、工事音が出てしまうこと

もありますが、ご了承ください。

新職員の紹介
こんにちは、９月１日に着任いたしました金子清一です。若松中に来

て、明るく礼儀正しい皆さんに出会えて気持ちが一新しました。コロナ

で生活に制限が多く、暗い気持ちでいましたが、若松中に来るようにな

って気持ちが前向きになりました。これからも、自分にできることはや

ってみようと思います。よろしくお願い致します。

校報「若松中だより 第２３号」をお届けします。ご意見やご感想を広く募集しております。

お気づきの点等ございましたら、下記までご連絡ください。

（ 千葉市立若松中学校 校長：古市 直彦 5０４３－２３２－６１２５ ）

体育祭 写真の販売について
保護者の皆様のご理解・ご協力をいただき、いわゆる無観客の状態

で実施する本年度の体育祭ですが、佐々木智久ＰＴＡ会長のご発案で、

業者による写真の撮影と購入をご希望される方へのご案内をさせてい

ただくことにいたしました。業者は、もともと卒業アルバムの写真撮

影をお願いしていた「板東写真工房」様にお願いする予定です。

販売方法等の詳細に関しましては、後日改めてお知らせいたします。


